



Octubre 4, 2018

***Es organizada por el Instituto Argentino del Petróleo y del Gas, y este año contará con 150 expositores. Se extenderá hasta mañana en el espacio Duam de la ciudad de Neuquén.***

El gobernador Omar Gutiérrez presidió ayer la apertura de la Exposición Argentina Oil&Gas (AOG) Patagonia, que se desarrolla hasta mañana en el espacio Duam de la ciudad de Neuquén con la presencia de 150 expositores de todo el mundo.

La jornada se realiza cada dos años en la Patagonia y es organizada por el Instituto Argentino del Petróleo y el Gas (IAPG). Está considerada la exposición más importante sobre hidrocarburos en la región. Este año se espera a más de 7.000 visitantes.

En su discurso, el gobernador manifestó que este evento es motivo de alegría por lo que representa para Neuquén y para la Patria. “Pocos creían que Vaca Muerta fuera posible, salimos a sembrar en el desierto y convencimos uno a uno a los distintos actores”, destacó.

También comentó que “hoy Vaca Muerta tiene pasado, presente y futuro y no tiene techo” y agregó que en la actualidad “hay 32 contratos de concesiones hidrocarburíferas no convencionales; tiene concesionado tan sólo el 26% de los 30 mil kilómetros cuadrados, tiene comprometidos 156 mil millones y se han invertido tan sólo el 10%, que son 15 mil millones de dólares”.

En cuanto a cifras, Gutiérrez expresó que “esto ha permitido que el 33% del total del gas en la República sea no convencional y tenga origen en Vaca Muerta; que más del 11% del total del petróleo no convencional tenga origen en Vaca Muerta; y que en los últimos 2 años y medio se haya triplicado la producción de petróleo y gas no convencional”.

La cuenca neuquina “este año ha tenido una inversión de cinco mil millones de dólares, es histórico. El año que viene va a marcar un récord: siete mil millones de dólares se van a invertir en la provincia del Neuquén. Vamos a tener una proyección estimada de producción de gas de 80 millones de metros cúbicos -hoy estamos orillando los 70- y vamos a pasar de los actuales 120 mil barriles/día de petróleo a 140 mil barriles/día de petróleo”, informó el gobernador.

Además, “hemos avanzado en eficiencia, costos y productividad”, subrayó, y para dar cuenta de ello mencionó que “hasta hace dos años y medio sólo el 20% de los pozos que teníamos eran no convencionales, hoy el 80% es no convencional”.

También destacó que “el precio por barril de petróleo ya orilla los 10 dólares, costo que está a la altura de las distintas cuencas” y añadió que “para esto se elaboró un plan que integra a los distintos actores de la industria”.

El secretario de Energía de la Nación, Javier Iguacel comentó que en las visitas a los yacimientos “se nota lo que se ve en los números de lo que está creciendo la producción y el desarrollo de Vaca Muerta y la provincia del Neuquén fruto del trabajo que la provincia, la Nación, los gremios, los trabajadores y las empresas están haciendo de facilitar y trabajar todos juntos para que esto sea una realidad”.

De la inauguración participaron además el secretario del departamento de Energía de Estados Unidos, Shawn Bennet; el presidente del IAPG, Ernesto López Anadón; el intendente de la ciudad de Neuquén, Horacio Quiroga; el senador Guillermo Pereyra, los ministros de Energía y Recursos Naturales, Alejandro Monteiro; de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli; de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno; de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; el presidente del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén, Alfredo Mónaco y demás autoridades provinciales y municipales.

La AOG Patagonia es considerada el ambiente propicio para establecer contactos entre grandes operadoras y proveedores, contactar expertos, encontrar clientes precalificados, exhibir y posicionar la marca, el lanzamiento de nuevos productos y tecnologías, dar a conocer nuevos emprendimientos, enterarse de la evolución del negocio y generar ventas para el sector.

Entre otras empresas e instituciones participan YPF, Pan American Energy, Tecpetrol, Tenaris, Techint, Exxon Movil, el gobierno de la provincia de Alberta, Canadá; la Cámara de Comercio de Canadá, la embajada de ese país y las empresas 5Blue Processing Equipment Inc, AMR Process, Enercorp, KatchKan, Loyds Registry Energy Canada, Petro-Techna International, Resource Well Completion Technologies Inc., Terralog Technologies Inc, Stantec, Teletics, Amperage Energy, Orion Projects y Contreras.